



菅波 茂

99.10.23

10月3日。JANAN(ジャンナ  
ン)が広島県の国際人道援助フ  
ォラムで産声をあげた。「日本  
NGO/NPO協議会」の略称であ  
る。目的は「国際貢献と地域おこ  
し」である。すなわち、「家族  
の今日の生活と明日の希望」と  
いう世界の共通の価値観を基本  
にした生活改善運動が目的であ  
る。

したがって地方自治体と地方に  
本部を置くNGO/NPOがJANANの主役である。事務局とし  
てのお世話役はAMDAと広島県  
共催のNGOカレッジ講座卒業  
生の同門会である。この同門会  
は燃えている。来年2月にはJ

JANANの総会を開く予定であ  
る。

「西のジュネーブ、東の岡山」  
の実現は、今年4回目のNGOサ  
ミットを開催した

## 「H2O2」で連携を

「国際貢献トピア岡  
山構想を推進する  
会」の夢である。10  
月6日。このサミッ  
トに集まっている世  
界のNGOと、この  
JANANに参加し  
ているNGO/N  
POとの対面がプ  
ラザホテルで行わ  
れた。

地方に本部を置  
くNGO/NPO  
の活動と海外の地元NGOとの  
生活水準向上のため、来年から始  
まる共同プロジェクトの展開が楽  
しみである。相互支援のプロジェ

クトを共に実施する過程で、相  
互理解と相互信頼こそ国際貢献  
の目的である。

現在、明確に国際貢献の意思を  
持っている地方自治体は4県であ  
る。広島県、兵庫県、沖縄県とし  
て岡山県である。広島県は被爆体  
験に基づく国際貢献構想、沖縄県  
は太平洋戦争に基づく国際都市形  
成構想、兵庫県は阪神大震災に基  
づくボランティア/NPO構想で  
ある。岡山県は知事の選挙公約に  
基づく国際貢献大学構想である。  
この4県のイニシャルを取れば  
H2O2(過酸化水素)となる。  
この過酸化水素連携は日本の国際  
貢献推進の強力な起爆剤になる可  
能性がある。もちろん、点火する  
のはAMDAの役割と心得てい  
る。

(アジア医師連絡協議会代表、題  
字は筆者)